Rund um Fahrzeugschau wird gefeiert

GTLF-Fanclub lädt zum Oldtimerfest ein - Anmeldungen sind vor Ort möglich

Reichelsheim-Dorn-Assenheim (hh). Die letzten Vorbereitungen sind getroffen, am kommenden Wochenende ist es wieder soweit: Zum achten Mal ist das Gelände rund um Sport- und Festhalle und Sportplatz das Mekka von Liebhabern alter Motorräder, Traktoren, Pkw, Lkw und Feuerwehrautos. GTLF-Fanclub Vorsitzender Klaus Dönges freut sich auf viele neue Leckerbissen, die unter der Regie von Friedel Liedtke ins Programm integriert werden. So gelang es dem Organisator der Motorradausstellung, das bereits für vergangenes Jahr angekündigte 4 PS Einrad Monowheel, Baujahr 1924, bei dem der Fahrer sich im Rad sitzend fortbewegt, aus Bad Segeberg in die Wetterau lotsen. Weiterhin sollen Oldtimermodelle der Kategorie Pkw, ein Defizit seitheriger Schauen, einrollen, und auch für Motorradliebhaber hat sich der Club etwas einfallen lassen: eine NSU Ausstellung mit Vehikeln beginnend mit den 30er Jahren.

Die Oldtimerschau beginnt am Samstag, 14. Juni, ab 14 Uhr. Ab 16 Uhr ist ein sogenannter stehender Festzug geplant, bei dem die einzelnen Fahrzeuge vorgestellt werden. Bis spät in den Abend ist zudem für musikalische Unterhaltung gesorgt. Am Sonntag, 15. Juni, wird die Schau um 10 Uhr mit einem zünftigen Frühschoppen fortgesetzt, der stehende Festzug beginnt um 14 Uhr. Für das leibliche Wohl ist an beiden Tagen mit kühlen Getränken und heißem Gegrillten gesorgt, an den Nachmittagen wird zudem ein reichhaltiges Kuchenbuffet abgeboten.

Bewusst werde auf einen Mix verschiedener



Für die NSU-Motorradausstellung hat Friedel Liedke schon drei seiner eigenen Exponate aus den 30ern – Motorsulm, Damen-Quick, und Herren-Quick – auf Hochglanz gebracht. (Foto: hh)

Fahrzeugarten gesetzt, sagt Dönges, um den Liebhabern historischer Fahrzeuge wieder ein attraktives Programm und jede Menge technische Details über Konstruktionen der letzten 100 Jahre zu bieten. Auch für kurzentschlossene Aussteller hat der GTLF-Fanclub vorgesorgt. Wer sich noch nicht angemeldet hat, kann seinen Oldtimer noch an beiden Ausstellungstagen bei der Vereinsleitung vor Ort registrieren lassen. Weitere Infos gibt's im Internet: www.gtlf1.de